
２０２３年度一般財団法人全日本大学バレーボール連盟 

第４回全日本理事会 議事録 

  

1. 日時：２０２４年３月３日（日）１３：００～  

  

2. 会場：エッサム神田ホール/Zoom リモート会議  

  

3. 出席者：議決権を持つ役員４５名 出席者３６名 （過半数を超えたため理事会成立）  

  

4. 議長：積山 和明  

  

5. 議題：① ミキプルーンスパーカレッジバレー２０２３大会報告について  

② ミキプルーンスパーカレッジバレー２０２３決算について 

③ ２０２３年度事業報告について  

④ ２０２３年度一般会計について 

⑤ ２０２４年度事業計画について 

⑥ 強化事業計画について  

⑦ ビーチバレーについて  

⑧ ２０２４年度予算案について  

⑨ 役員改選（学生理事）について 

⑩ その他  

  

・議長により、本議事録の署名人として遠藤理事が指名された。  

 

 

  

6. 議事内容  

① ミキプルーンスーパーカレッジバレー２０２３大会報告について 

・ミキプルーンスーパーカレッジバレー２０２３大会報告書について説明があった。 

 

② ミキプルーンスーパーカレッジバレー２０２３決算について 

・ミキプルーンスーパーカレッジバレー２０２３収支決算書（案）について説明があった。 

・収支差額について、全体の半額をＪＶＡ内で積み立て、赤字会計の際や記念大会を開催する際などに 

補助金として使用できるよう今後ＪＶＡに申請するとの説明があった。 

 

③ ２０２３年度事業報告について 

・２０２３年度一般財団法人全日本大学バレーボール連盟事業報告について説明があり、承認された。 

 

④ ２０２３年度一般会計について 

・２０２３年度一般財団法人全日本バレーボール連盟一般会計決算書（案）について説明があり、承認 

された。 

・表彰費について、今年度は入賞チームに贈呈するメダルと合わせて個人賞トロフィーを購入したた 

め、昨年度より決算額が増加しているとの説明があった。 

・支払い負担金について、今年度行われたアクティオ杯ビーチバレーボールジャパンカレッジ２０２３ 

が赤字決算となったため、全日本学連一般会計の助成金より補填をしたとの説明があった。 

・旅費交通費について、コロナ禍を考慮して予算額を組んだため、金額が増加しているとの説明があ 



 った。 

・東・西インカレ助成金について、東日本インカレは男女ともに関東にて開催されたため関東学連へ 

１，０００，０００円、西日本インカレは男子が関西、女子が中国にて開催されたため関西学連と中 

国学連へそれぞれ５００，０００円、合計２，０００，０００円を上記各学連へ支給したとの説明が

あった。 

・表彰費について、備考欄に「東西インカレ」とあるが、過去に行われていた大会と区別するため、 

「東・西インカレ」に表記を変更すべきとの意見が提出され、了承された。。 

 

⑤ ２０２４年度事業計画について 

・２０２４年度全日本大学バレーボール連盟事業計画（案）について説明があった。 

・全日本ビーチについて、ＪＶＡより大会名変更の申し出があったため、昨年度から変更されていると 

の説明があった。 

・全日本ビーチバレーボールＵ－２３男女選抜優勝大会について、２０２４年度より主管から関西学連 

が外れるため、全日本学連の記載は削除されたとの説明があった。 

・判定員講習会について、これまで関東学連が主体となり対面にて開催していたが、全日本学連として 

オンデマンドにて配信を行い、全学連が視聴をできるように検討するとの説明があった。 

・東日本インカレ、西日本インカレについて、ともに男女別日程にて開催されるため、どちらも日程を 

分けて記載するように修正するとの説明があった。 

・２０２４年度一般財団法人全日本大学バレーボール連盟役員一覧について説明があり、承認された。 

・競技・登録について、桑野淳一郎氏の記載を削除し、西博文氏、白井大史氏を追加するとの訂正があ 

った。 

・審判について、澤田典良氏、高野敦志氏、山本和良氏の記載を削除し、中島俊昌氏、志波大介氏を追 

加するとの説明があった。 

・男子強化について、松井泰二氏が委員長であるため記号の表記を修正するとの説明があった。 

・広報・企画について、嶋貫勝氏の記載があるが、高間章氏に修正するとの説明があった。 

・男子強化について、小林尚登氏を追加し、福田隆氏を合田健太郎氏に修正するとの説明があった。 

・競技・登録について、合田健太郎氏の記載があるが、土岡大介氏に修正するとの説明があった。 

・２０２４年度北海道バレーボール連盟事業計画（案）について説明があった。 

・２０２４年度北海道大学バレーボール連盟役員一覧（案）について説明があった。 

・２０２４年度東北大学バレーボール連盟事業計画について説明があった。 

・２０２４年度東北大学バレーボール連盟会議日程について説明があった。 

・２０２４年度東北大学バレーボール連盟役員一覧について説明があった。 

・２０２４年度北信越大学バレーボール連盟事業計画について説明があった。 

・２０２４年度北信越大学バレーボール連盟役員一覧について説明があった。 

・２０２４年度関東大学バレーボール連盟事業計画について説明があった。 

・２０２４年度一般財団法人関東大学バレーボール連盟役員一覧について説明があった。 

・２０２４年度東海大学バレーボール連盟事業計画について説明があった。 

・ビーチバレーボールＮＥＸＴ２０２４について、「第７回」と記載があるが、「第６回」であるとの訂 

正があった。 

・２０２４年度東海大学バレーボール連盟役員一覧について説明があった。 

・２０２４年度関西大学バレーボール連盟事業計画について説明があった。 

・２０２４年度関西大学バレーボール連盟役員一覧について説明があった。 

・２０２４年度中国大学バレーボール連盟年間事業計画について説明があった。 

・２０２４年度中国大学バレーボール連盟役員一覧について説明があった。 

・２０２４年度四国学連事業計画案について説明があった。 

・２０２４年度四国大学バレーボール連盟役員一覧（案）について説明があった。 

・２０２４年度四国大学バレーボール連盟専門委員会（案）について説明があった。 

・四国学連強化委員について、委員長を合田健太郎氏に変更するとの説明があった。また、競技につい 



て、委員長を合田健太郎氏から土岡大介氏に変更するとの説明があった。 

・九州大学バレーボール連盟より、令和６年度連盟事業計画（案）について説明があった。 

・令和６年度九州大学バレーボール連盟役員一覧（案）について説明があった。 

・２０２４年度全日本大学バレーボール連盟科学研究委員会事業予定について説明があった。 

・判定員講習会について、対面にて開催し、オンデマンドによる配信も検討するとの説明があった。 

 

⑥ 強化事業計画について  

・２０２４年学連関係合宿及び試合予定について説明があった。 

・国内大会について、「国民体育大会」との記載があるが、来年度からの大会名変更に伴い「国民スポー 

ツ大会」に修正するとの説明があった。 

・２０２４年度大学女子強化事業計画について説明があった。 

・ワールドユニバーシティーゲームズについて、２０２５年度に行われる大会に向け、監督として今丸 

好一郎氏が任命されたとの報告があった。 

 

⑦ ビーチバレーについて   

・アクティオ杯ビーチバレージャパンカレッジ２０２４第３６回全日本ビーチバレーボール大学男女選 

手権大会開催要項（案）について説明があった。 

・試合開始時間について、選手の体調を考慮し来年度は午前と午後に試合を分けて行うとの説明があっ 

た。 

 

⑧ ２０２４年度予算案について  

・２０２４年度一般財団法人全日本大学バレーボール連盟一般会計予算書（案）について説明があり、 

承認された。 

・収入の部、支出の部ともに「２３予算額」とあるが、「２４予算額」であるとの訂正があった。 

・アクティオ杯ビーチバレージャパンカレッジ２０２４予算書（案）について説明があり、承認され 

た。 

 

・２０２４年度全日本大学バレーボール連盟科学研究委員会予算書（案）について説明があり、承認さ 

れた。 

 

⑨ 役員改選（学生理事）について 

・２０２４年度一般財団法人全日本大学バレーボール連盟学生理事（案）について説明があり、承認さ 

れた。 

 

⑩ その他 

・黒鷲旗全日本男女選抜大会について、例年本大会は５月初旬の連休に行われていたが、今年度より 

ＶリーグがＳＶリーグに転換したことで大会がＳＶリーグ期間と重なるため、９月の連休に大会を移 

行するとの案が出ているが、学連としては例年通り５月の開催として意見を発信するということで承 

認が得られた。 

・インカレについて、抽選方法及び組み合わせ方法を競技委員会にて検証するとの説明があった。 

 

 

以 上 

一般財団法人全日本大学バレーボール連盟 

 


